
                                       令和 6年 1月 18日   

 

つぼみ親の会《茶話会》開催報告 
 

つぼみ親の会では令和 5年 12月 14日（木）10：00～つぼみ園の集団療育室にて、今年度２回目の 

《茶話会》を開催いたしました。 

 今回は「先を歩む先輩ママさんの貴重な体験談～中学からその先の未来へ～」というテーマのもと、二人のお

子さんを育てる先輩ママさん（長男くんは県外の高校を卒業、次男くんは県内の高校に在学中）をお招きして

様々な貴重な体験談を聞かせていただきました。 

 今回も前回同様に事前に質問や相談したい内容を受け付け、それを元に先輩ママさんへ質問しながらいろい

ろと話し合いました。 

 ここに開催報告として、茶話会で話題に上がった具体的な質問等を掲載します。 

 

     

・お子さんの進路決定はどのようにされたのか？その時の親御さんとお子さんの気持ちは 

どうだったのか？（親目線、子ども目線で意見の相違はあったのか？） 

       ・小学生から中学生に上がる時の、中学校の支援はどんな感じだったか？ 

       ・中学校以降の進路決定のために、相談した先、聞いておいた方がいいことは？ 

       ・進路先をどのように選ばれて、いつ頃から準備されたのか？勉強の取り組み方は？ 

       ・中学校の支援クラスは、成績評価は出ますか？高校入試の際、内申点はつきますか？ 

       ・中学校の現状はどのような感じか？ 

       ・書字障害について。また、その対策や学校の対応は？ 

       ・中学校の支援クラスの内容について（知的・情緒で成績評価など何が違うのか？） 

       ・宿泊学習・修学旅行などの学校での対応や配慮は？ 

 

 

 

 この他にも参加してくださった皆さんからの疑問・質問などを話し合い、予定していた２時間ではとても足り

ないほど、皆さんの話が尽きない茶話会になりました。 

 参加していただいた方からは「市内の他校の話が聞けて参考になった。茶話会開催でとても助かる保護者が

たくさんいると思う。」「中学校のことで不安があったので、たくさんお話が聞けて良かった」「情報がなかなか

入りにくい中で、貴重な情報をたくさん知ることができた！」などの感想がありました。 

 また同日初開催された「お洋服お譲り会」も大盛況でした。今後もいろいろと企画予定ですので、皆さん気軽

にご参加ください。 

 

※次回茶話会のお知らせ！！ 

  ３/７（木）１０：００～つぼみ園集団療育室にて  

   「進級・進学時のお悩み相談会」        

    ～こんな時どうする？～            

    未就学児の保護者も大歓迎です♡      

 今回も前回大好評だった「お洋服お譲り会」開催します！！         裏面へつづきます→→→ 

詳細は 

 Coming Soon！！ 


